



時津 憲

## ハイキング

四月二十日は、あいにくの曇り空で、少し肌寒い天気となりましたが、利用者の皆さんとアイランドパークへ出かけました。皆さん季節の花々を眺めながら散策を楽しむ、うさぎやヤギを鑑賞したり、昔懐かしい駄菓子屋で買い物をしたり、普段とは違う表情で過ごされました。途中雨がぱらつきましたが、皆さん「皆と外でお弁当を食べたい」という強い思いが通じて少し晴れ間が戻り、最後までハイキングを楽しむことができました。春の気持ち良い気候の時期に、これからも全員でハイキングにでかけられると良いなと思います。

時津 憲

## バスハイク

平成二十九年三月八日に、一年の勞をねぎらい心身のリフレッシュを図る目的で、毎年恒例の行事であるバスハイクに利用者皆さんと行つてきました。行き先は、唐津市国民宿舎「虹ノ松原ホテル」とマリンセ

ンターおさかな村でした。

十時三十分に唐津渡船場を出発。移動のバスの中ではDVDを観て楽しみました。十一時四十分、「虹の松原ホテル」に到着。お刺身や天ぷらや茶碗蒸しなど、豪華で美味しい食事をいただきました。

食事が終わり、バスに乗っておさかな村に移動しました。ここではグループごとに行動し、お買い物を楽しみました。またお菓子、ジュース、ソフトクリームなど好きなものを購入し皆で楽しく飲食しました。

当日は、雨時々雪といつたあいにくの天気でしたが、美味しい食事と買い物を存分に楽しみました。また一年後に楽しいハイクを企画できたらと思います。